
Tomada de Laguna

EVENTO PODE SERMARCADO PARA ABRIL
Ainda dependendo da assinatura de convênios

oJIl o governo do Estado (ontem comentava-se

;ue o governador Carlos Moisés estaria vindo à

cidade na próxima segunda-feira, 25) e o governo

federal, o maior espetáculo teatral popular, ao ar

livre do Brasil, A TOMADA DE LAGUNA, poderá
ser encenada nos dias 18, 19 e 20 e 29 e 30 de abríl

do próximo ano, já que pela exiguidade de tempo,
não haveria qualquer possibilidade de manter a

programação inicial, que seria agora dias 3, 4 e 5 de
novembro.

A lembrar que aencenação acontece nos mesmos

locais onde se deu a derrota das tropas imperiais.
Depois de 'fazer uma retrospectiva da luta de

Garibaldi pela unificação da Itália e da morte, .em
território italiano, de Anita, a Tomada começa com

uma batalha.

Qualidade
"Tenho pena de quem não viu", afirmou o saudoso

governador Luiz Henrique da Silveira, após assistir
a encenação de IOde agosto de 2004.

JORNAL DE LAGUNA
Fundado em 1995

sextajeira, 22 DE OUTUBRO DE 2021 R$ 3,50 ANO XXVI No 1403 . ®J@jornaldelaguna l1/jornaldelaguna �jornal<!elaguna.com.br

Contraponto I Página 2 .

ALUNOS VISITAM LABORATÓRIO
DE ZOOLOGIA DA UDESC

Página 5

PM: NOVA SEDE DA Sa REGIÃO

ÊMUITO DEUS PARA
POUCO MILAGRE
Letícia Zanini I Página 3

là FESTA DO BUTIÃ
DE LAGUNA
Cultura I Página 15 .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'VL 2 filAGÚNÀ, SEXTÁ-FEIRA,'2.2 DEOUTUBRO DE 2021

VALÉRIO JOSÉ DE

MATOS: A SAGA DE UM

REALIZADOR
o empresário Cezário César dos Santos e o autor,
médico e ex-vice prefeito da capital, Murillo Capella,
anunciando e convidando para o lançamento, pela
Editora Dois PorQuatro, do livro em homenagem ao

saudoso Valéria, a acontecer na próxima segunda
feira, 25, a partir das 18h no Paulo Ramos EC.

Se no futebol ele brilhou no -Paulo Ramos e no

Figueirense, além de diretor do Avai, na vida

empresarial comandou aValéria Matos SC de Auditoria, Vale Valer, Vale Imóveis e Restaurante
Pirão, tendo a seu lado o também saudoso, lagunense Vilson Luz. A registrar, que no mesmo
período, manteve publicidade aqui, quando o colunista comandava O Renovador.

MINISTROS DE TURISMO

EM LAGUNA
Para que ninguém venha "estufar" o peito, pela visita à

Laguna, do Ministro Gilson Machado, até porque, como os

outros, nada trouxe, vindo aqui para entregar obras realizadas
por governos anteriores, em outros tempos a cidade recebeu

Ronaldo Monte Rosa (era presidente do Instituto Embratur),
Walfrido Mares Guia.e VinkiusLummertz Silva.

É bom saber que os recursos, na ordem de R$ 597.577,97; para
conservação e preservação de documentos, incluindo captura
de imagens por meio de processo fotográfico, do Arquivo
Público Municipal de Laguna, foram liberados pelo govemo
federal em 2018.

Recursos para aTomada

.
O destaque da visita ministerial, que se fazia acompanhar da
presidente do Iphan, Larissa Peixoto, do s-enador Esperidião
Amin edeputadofederal Daniel Freitas, foi o contatodo.prefeito
Samir, sobre o apoio para a Tomada de Laguna, confirmado na

quarta-feira, 20, em Brasília, garantindo recursos de R$ 600 mil.

PM: NOVA

SEDE

DA s- REGIÃO
O Comandante da 8"

Região de Polícia Militar,
Coronel PMJefer Francisco

Fernandes, no final da

tarde de ontem, claro

com apoio do Comando

Geral da PM, Coronel PM
Dionei Tonet, promoveu
solenidade de aniversário

e inauguração da nova

. sede da região e entrega
da Medalha Comemorativa
da Unidade, à avenida José
Acácio Moreira, 1469, no

centro de Tubarão.

ELEiÇÕES NA OAB
Chapa encabeçada por Cláudia Prudêncio
a OAB-SC, a ser registrada hoje, 22, às 1�h pa

.

I d' e
nossa capital, conta com os a vogados P d
Miranda de Oliveira, para conselheiro federale r

SC e Leandro Schiefler Bento,. para conselh:
estadual. Enquanto Oliveira dirigiu a Escola Superl�
de Advoc�:ia, Le�ndro presidiu a subseção �
Laguna, alias culminando com uma velha aspira'
d 'do

-

d
Ia

e nossos causi ICOS, a construçao a sede pró'
da entidade. Lembrando que o atual president::
OAB/SC, Rafael Horn será candidato a OAB nacion

VACINAÇÃO PARA QUEM
TEM MAIS DE 60 ANOS

Números divulgados ontem pela manhã, pela
coordenadora Mary Rodrigues Nunes, dando
conta de que em Laguna, 32.676 pessoas já
receberam a primeira dose, 26.968 a segunda
1.509 a dose única e 2.162 idosos com mais de61
anos,a dose de reforço.
A mesma fonte informou que dependendo da
vinda de mais vacinas, é provável que já a partirda
próxima semana, a dose de reforço seja estendida
para quem tenha mais de 60 anos, desde que
completado o tempo de 5 meses e meio da

segunda dose.

DatasHistóricas
4·@Jjij:f!I§"iimUi.,

.Tempo em Laguna
\ I I
, ,

tObituário
Dia 15
- Altair Alano, 88 an

Residia no Progresso.
- -

»25 - 1996 - Acontece no Laguna Tourist Hotel, o V Ciclo

de Estudos Jurídicos de Santa Catarina, promoção do

Centro de Estudos do Tribunal de Justiça e Instituto

dos Magistrados do Brasil, seção de Santa Catarina, cujo
presidente é o desembargador lagunense Carlos Prudêncio.
»26 - 1974 - É inaugurada em nossa cidade, a que viria

a ser a modelar Escola de 1 ° e 2° Graus "Adélia Cabral

Varejão", da Fundação Bradesco. É a única escola da

Fundação Bradesco em SantaCatarina. O objetivo principal
'é assistir as crianças e jovens da comunidade da qual está
inserida, proporcionando a todos, alfabetização, formação
profissional, uniforme completo, material escolar, merenda
e completa assistência médicaodontológica. A escola

ocupa uma extensão de 9.000 metros quadrados e tem

3.759 metros quadrados de área construída.

»26 - 1997 - Completa 23 anos a Escola de 1 ° e 2° Graus

Adélia Cabral Varejão, da Fundação Bradesco, tendo como
diretor Eduardo Firmino Guedes.

»26. - 2001 - Chega à cidade, após conquistar o

bicampeonato mundial de bodyboard, a lagunenseSoraia
Rocha.
»28 - 1998 - Vítima de enfarte, nascido em Morro da

Fumaça, morre o padre Claudino Biff, 66 anos. Aqui,
trabalhou nas paróquias de Santo Antônio dos Anjos e

.

Nossa Senhora dos Navegantes.

Hoje (22): Tempo com predomínio de sol. Temperatura em
elevação. Vento: nordeste, fraco a moderado com rajadas.

Min. 14°C - Max. 24°C / Chance de chuva: 0%

Amanhã (23): Tempo com sol e calor. Na tarde e noite,
aumento de nuvens e pancadas de chuva com trovoadas

isoladas devido a chegada de uma frente fria. Temperatura
elevada. Vento nordeste a noroeste, com variação para sul,
fraco a moderado com rajadas.

.

Min. 14°C - Max. 28°C / Chance de chuva: 90%

\ \ \

Fases da lua

Dia 16
- José de Oliveira Marli

(Zé Ari), 72 anos. Resi

em Pescaria Brava.

\ \ \

Dia 18
- Maria da Glória SO

70 anos. Residia

Esperança .:

Domingo (24): Tempo instável com chuva e' trovoadas
isoladas, devido ao deslocamento da frente fria. No decorrer
do dia, o tempo melhoracom o avanço de uma massa de ar

mais seco e frio. Temperatura em declínio. Vento noroeste a

sul, fraco a moderado com rajadas.
Min. 13°C - Max. 21°C / Chance de chuva: 80%

Dia 20
_ Thiago Corrêa Mac'
dos Passos, 30 an

Residia na Barranceira.

AMANHÃ

"l'abuas das marés
- Nivaldo Carvalho,
'anos. Residia no porti

(iÇ) . cheia- até 27

� - Minguante· de 28 até 3/11

•• Nova- de4/11 até 10/11

<. . Crescente - de 11/11 até 18

HOJE
PREAMAR PREAMAR

04:23=0.2 - 23:32=0.0 ,05:02=0.2 - 16:01=0.2

BAIXAMAR

03:44=0.2 - 22:59=0.0

DOMINGO
Galdino Santana.

Limas, 71 anos. Reli

na Barbacena.

BAIXAMARBAIXAMAR PREAMAR
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UMA ESPANTOSAREVELAÇÃO, VMDAPOR
POUCOS E RECUSADA PORMUITOS (II)

,

verdadeiro e real cristianismo é viver esta

Tradição de Jesus. A maioria das igrejas
cristãs, não excluída a roinano-católica, se

organizam redor do poder sagrado que cria

desigualdades, firmada sobre um grosso
livro doutrinário chamado de Catecismo,

vinculadas a certa ordem moral, à

uma vida piedosa, à recepção dos

sacramentos, à participação nas

festas litúrgicas. Tudo isso não

é sem importância. Mas dificil
e raramente se propõem a viver
o amor incondicional e ensaiar
amar à moda de Deus e à moda,
de Jesus, privilegiando aqueles
que ele privilegiou, os últimos,
os que não são, nem contam.

Onde impera o poder, não viceja
o amor nem floresce a ternura e a

proximidade do Deus-Abba e de
sua misericórdia, sempre presentes.
Não há como negar que,
historicamente, grande parte da

Igreja romano-católica estava

mais perto dos palácios do que da

gruta de Belém, mais considerando
o madeiro da cruz

dó que aquele que lá
está crucificado por

(Final)

humana, mas ainda não experimentamos
coletivamente amar à moda de Jesus e do
Deus-Abba. No entanto, muitos homens
e mulheres o entenderam e viveram: estes

são os verdadeiros portadores do legado de

Jesus, os testemunhos da proximidade de

Deus, especialmente àqueles referidos pelo
evangelho de São Mateus: "eu era forasteiro
e me hospedaste, estava nu e me vestiste,
estava com fome e me destes que comer,

está na cadeia e me visitaste" (Mt 25,34-30).
Nisso se revela a Tradição de Jesus que se

sentia tão unido ao Deus-Abba a ponto de

dizer: "Quem me viu, viu o Pai" (Jo 14,9). E
diz a todos estes: "Todas as vezes que fizestes
a um destes meus irmãozinhos e irmãzinhas

menores, foi a mim que o fizestes (Mt 23,40).
Chegaremos um dia ver acolhida a

proximidade de Deus, indistintamente da

situação moral, política e ideológica das

pessoas (pensemos nos torturadores das
ditaduras militares) mesmo que o recusem

explicitamente e abusam de seu nome

(como o nosso chefe de Estado, inimigo da

vida)? Ganhará centralidade esta verdadeira
revolução transformadora do mundo?

Francisco de Assis e Francisco de

Romà, junto com um exército de

pessoas, muitas delas anônimas,
ousaram esta aventura, acreditaram
e acreditam que por aí passa a

libertação dos seres humanos e

a salvaguarda da vida e da Mãe

Terra ameaçadas. A gravidade
da situação atual nos, coloca esta

disjuntiva: "ou nos salvamos todos
ou ninguém se salva" como o Papa
Francisco o diz enfaticamente na

Fratelli tutti (n.32). A Mãe Terra

se encontra em permanente dores
de parto até que nasça, naquele dia

que só Deus sabe quando, o ser novo, homem

e mulher, juntos com a natureza, habitarão a

única Casa Comum. Então como profetizou
um filósofo alemão do princípio esperança,
que "o verdadeiro Gênesis não se encontra no

começo mas no fim". Só então "Deus viu tudo

quanto havia feito e achou que estava muito
bom" (Gen 1,31).
Ou faremos "esta conversão ao sonho do
Nazareno que nos trouxe a novidade da

proximidade de Deus (o mais próximo dos

próximos) que sempre está em nossa busca,
mesmo nas sombras do vale damorte, ou então
devemos temer por nosso futuro. Ao invés de

sermos os cuidadores do ser, fizemo-nos sua

ameaça mortal. Mas aquele que está no meio

de nós e jamais retira sua proximidade, tem
o poder de, das ruínas, forjar um novo céu e

uma nova Terra. Então tudo isso terá passado.
As lágrimas serão enxugadas e todos serão

consolados por Deus-Abba. Começará a

verdadeira história de Deus-Abba com seus

filhos e filhas bem amados pela eternidade

com

todos, com os perdidos
e caídos nas estradas.

A grande inversão: a

solidariedade

conversão do pai e não
do filho pródigo
Como tudo seria diferente neste

mundo se esta inaudita revolução
tivesse prosperado em nosso

mundo. Não haveria o que
estamos assistindo em nosso país
e, em geral, em tantas partes, a

prevalência do ódio, da discriminação', da

violência contra os que não podem se defender,
e especialmente hoje contra a natureza que
nos garante as bases que sustentam a vida e

a Mãe Terra.

Por esta razão, Jesus, mesmo ressuscitado,
ontinua se deixando crucificar com todos os
crucificados da história sob as mais diversas

modalidades.
A parábola do filho pródigo revela como

é a Tradição de Jesus. O fato novo e

surpreendente não é a conversão do filho gue
volta arrependido para a casa do pai, Mas a

conversão do pai que, cheio de misericórdia
e amor, abraça, beija e organiza uma festa

para filho, esbanjador da herança. O único

criticado é o filho bom, seguidor da Lei. Tudo
nele era perfeito, Para Jesus, não bastava,
porém, ser bom. Faltava-lhe o principal: a

misericórdia e o seritimento da proximidade
do Deus-Abba até em seu irmão perdido 'pelo

Teólogo, escritor
e professor
universitário

mundo.
O futuro da revolução espantosa de Jesus

Experimentamos tudo na já longa história afora.

GENTE, GESTÃO, CARREIRAE TRANSFORMAÇÃO
. Émuito Deus para pouco milagre!

das sensações desconfortáveis,
e para ISSO, compram falsas

promessas. Por outro lado, os

deuses, se apropriam de dores e

necessidades humanas, fazendo
disso um negócio. De novo, está
errado? Tirem suas conclusões.
Prefiro acreditar na mudança

sustentável, aquela
que se constrói com

menos certezas e mais

expenencias, aquela do
mundo real, sem fórmulas

prontas e mirabolantes,
sem planos mágicos, mas
com erros e acertos, com

frequência e intensidade,
Socioeconórnko usando seus talentos

Educadora únicos. Prefiro acreditar
Executiva

que o meu milagre eu faço
e que Deus, para mim, não
é personificado, nenhum
outro ser humano pode

mudar ri minha condição, apenas
eu e as minhas decisões. Eu sei,
essaé a escola mais difícil, mas

na minhaysão, a única madura e

responsável. Pense nisso!

Imagino que em algum momento

você caiu ou quase caiu· em
falsas promessas, tipo emagrecer
dormindo: reprogramar seu DNA,

fazer sete dígitos na conta

em sete dias, e por aí vai ...
não finda a criatividade dos
deuses da atualidade.
E porque será que
tanta gente' acredita -

ou espera - o milagre?
Na minha visão, pela
vontade de pegar
atalhos. Imaginem
emagrecer dormindo,
que delícia não é? Ou, Psicóloga

Mestra em

abrir meu saldo em Desenvolvimento

uma semana e "pá",
estou "rico", quem
não quer? E, ser� que
está errado? Bem,
errado é um conceito

relativo, mas o fato
é que é ilusório. As "pe,ssoas

,

na ingenuidade e carência,
compram possibilidades para

mudar aquilo que lhes desagrada,
querem se livrar o quanto antes

CPI, CPI, CPI ...

Só dá isso"!!'"

, r 'Piscina Semi Olímpica I

I Piscina Térmica I
I Campo Sintético de

una úmida

I Salõ

Mais informações via WhatsApp \48) 99190.998
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Paróquia
SANTO ANTÔNIO DOS AN]O.S

"

Janelas & Estilos

Gallo.
Jornalismo Visual
Juliana Krauss, Cesar Valente,

André Hippertt, Clovis Geyer e Aline
Fialho.
Jornalismo Uníversltárto

Fabrício Severino, Ivana Ebel,
Márcia Feijó, Marcelo Barcelos e.

Vagner Dalbosco.
Cooperativismo

Adriana
_ Ferronato, Andressa

,

Recchia, Domingos Aquino, Roseméri
Laurindo e Viviane Bevilacqua .

Sobre a ACI
A Associação Catarinense de

Imprensa foi fundada em 31 de julho
de 1932 sob a liderança de Altino
Flores. A entidade teve uma expressiva
atuação em seus primeiros anos, sendo

interrompida pela ditadura do Estado
Novo no governo de Getúlio Vargas.

Hoje, 22, missas às 16h na Igreja de Nossa Senhora Auxiliadora, no
Progresso, e nas Capelas da Sagrada Família, às 19h na Praia do Sol e
às zoh, de Nossa Senhora dos Navegantes, em Nova Fazenda. Amanhã,
23, missas às 18h na Igreja de Santa Terezinha do Menino Jesus, no
Mar Grosso e de São Sebastião, em Barranceira, 19h na Matriz, 19h15
na Capela da Mãe Peregrina, no Loteamento Juliana e às 2oh15 missa-

. novena de São Judas Tadeu, em Barbacena. Domingo, 24, missas às
8h na Igreja do Sagrado Coração de Jesus, no Portínho e na Capela de
Santa Bárbara, em Caputera, 9h15 na Capela de São Judas Tadeu, em
Barbacena, 9h30 na Matriz e às 19h na Matriz e Pr.ogresso. Terça
feira, 26, missas de Santo Antônio,na Matriz, às 6h30 e 19h. Quarta
feira, 27, às 15h missa na Matriz. Quinta-feira, 28, às zoh, missa do
Padroeiro, São Judas Tadeu, em Barbacena.

PROGRAMAÇÃO REUGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÓNIO DOS ANJOS.

trabalhos. vencedores. O regulamento
da competição e o formulário de

inscrição podem ser acessados no site
da ACI.

Veja a se�uir os nomes que fazem

parte do júri da premiacão:
Texto

Leonêncio Nossa, Nelson Nunes,
Nilson Vargas, Rosana Hessel e Sílvio
Melatti.
Vídeo

Cleide Klock, Cristina Serra,
K.íria Meurer, Núria Saldanha e Paulo
Markun.
Áudio

Carlos Alberto Ferreira, Humberto
Trezzi, Luiz Augusto Del Moura,
Mário Medaglia e Ricardo Medeiros.

Fotojornalismo
Dida Sampaio, Orlando Brito,

Tarcísio Matos, José Werner e Cristina

& LA.60RAJÓRIO
'1I�'I���I=� filOU,. INlCO .

, , LA,GUN.A
" '

Mais de 40 anos de dedicação
â sua saúde em Laguna

Dr. Nilson Algarves
CRF-SC 1028

Dra. Angela Maria 8. Algarves
CRF-SC 1023

.Dr, Francisco Augusto B. Algarves.
CRF-SC 13528

o antigo Banco Inca,
ao lado da-Agência dos
Correios de Laguna é
um exemplo da Arte
Decô. A valorização
de suas colunas de
inspiração Dórica,
porém simplificadas .

Suas esquadrias e

frisos verticalizados. A
valorização da esquina,
que assume para si a
responsabilidade da
marcação da entrada
principal do prédio e

suas linhas isentas de
adornos superficiais,
traduzem a passagem
da arquitetura eclética
para essa nova

arquitetura, que já
I

acompanha a maneira
industrial de construir,
ou seja, o início do
processo de construção �
em larga escala.

#V

ASSOCIAÇAO CATARINENSE DE IMPRENSA DIVULGA

JURADOS DO 10 PRÊMIOACI OCESC DE JORNALISMO
Com inscrições abertas até 31 de outubro, Prêmio tem nomes de relevância nacional na sua comissão julgador

Logo após a Segunda Guerra, a ACl

retornou com o nome deAssociação dos

Profissionais de Imprensa. Em 1968, o
jornalista Alírio Bossle fundou a Casa

do Jornalista, abrangendo o Sindicato

dos Radialistas e a Associação dos,

,Cronistas Esportivos.
Sobre a OCESC

Com 251 cooperativas registradas,
a OCESC se destaca na defesa

do
. cooperativtsmo catarinense,

Além disso, atua em parceria co:
o Sistema OCB (Organização das

Cooperativas
.
Brasileiras), governo

de Santa Catarina, Frente Parlamentar,

do Cooperativismo (Frencoop) da

Assembleia Legislativa e entidades

públicas federais e estaduais para
representar o setor junto à sociedade.
Fundada em 28 de agosto de 1971, a

OCESC completou 50 anos.

EXAME"
PREVENTIVO
Agende seu exame e previna-se
(48) 3646-0818 I 99843-949le

O@l/Iaboratoriolaguna
www.laboratoriolaguna.com.br

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n" 145
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000

CentroAdministrativo e Comercial Tordesilhas
Centro - Laguna - SC

Na, reta final de inscrições do 10
Prêmio ACI OCESC de Jornalismo, a

Associação Catarinense de Imprensa
começa a divulgar os profissionais que
irão compor o júri da premiação. Em
uma bancada de peso, grandes nomes

do jornalismo de Santa Catarina e
• do Brasil farão a avaliação das sete

'categorias em disputa: Texto, Vídeo,
Áudio, Fotojornalismo, Jornalismo

Visual, Jornalismo Universitário e

Cooperativismo.
.A iniciativa da Associação

Catarinense de Imprensa - Casa
do Jornalista em parceria com a

Organização das Cooperativas do
Estado· de Santa Catarina (OCESC),
vai reconhecer a produção jornalística
de Santa Catarina no período entre

novembro de 2020 e outubro de 2021,
com distribuição de R$ 73,2 mil aos

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguna Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

E-mail: �edator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: wwwjomaldelaguna.com.br

Fone/fax: (48) 3646.1385
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Opinião
Tch�u, Invejal

*Por Daniele Costa

Atenção!! Assunto polêmico!
Vamos 'falar sobre inveja?
"Eu sempre acho quea grama do vizinho é mais verde que a minha". Em cenários de

conflito, ou que as frustrações são estimuladas, essa 'temática aparece e é importante trazer

à consciência o que está por trás desse sentimento ..
A inveja está muito ligáda a desejar aquilo que não possuo ou que considero como ausente

ou insuficiente em minha vida.
E não se trata apenas de situações materiais, mas também de relacionamentos, forma de agir
e se comportar do objeto de desejo.
Tem uma expressão que diz o seguinte: "O que provoca a inveja não é o dinheiro, casa ou o

, carro que você tem, até mesmo porque, às vezes, o invejoso tem tudo isso. O que provoca a

inveja é o seu brilho, o que ele ainda não consegue apagar".
O sentimento de inveja é destrutivo e tóxico.
O sentimento de inveja paralisa.
O sentimento de inveja é um distraidor das nossas potências e capacidades.
Nas minhas mentorias, elas aparecem em duas situações:
Aquele que sente a inveja.
Aquele que é objeto de inveja. ,

No primeiro caso, busco trabalhar a individualidade do ser, trazendo ferramentas que

possam identificar seus potenciais, reconhecer suas competências, habilidades e recursos
.

.

sponíveis de forma a trazer mais gratidão por quem se é.

Aplico também a ferramenta da "Árvore de Sucesso" e fazemos uma trajetória de tudo que
foi construído e foi conquistado ao longo da vida.
E também a ferramenta "visão de futuro" a fim de que possamos conectá-lo aos seus'desejos
mais verdadeiros e profundos.
Trabalhamos os conceitos e definições de sucessos que balizam suas escolhas, a fim de que

possamos destruir aquilo que não condiz com sua essência e verdade.

Buscamos também trabalhar as projeções e expectativas com relação a si e aos demais.

Aqui é muito importante trabalhar o floréscimento do ser e trazer consciência para o presente
que ele é, sendo quem é, eliminando suas frustrações.
A base da inveja são as frustrações
nutridas ao longo da vida, e por isso "
é importante analisar o indivíduo

como um todo.

Aquele que sente a inveja apresenta
algumas características:
A baixa estima e invalidação do ser é
uma constante.

Busca diminuir os outros ou

habilidades, ganhos e competências
do seu objeto de desejo 'a fim

de reduzir a suas insatisfações e

f'..,rustrações.
Possui forte sentimento de competitividade a fim de provar sua superioridade.
Por sua vez, aquele que é objeto de inveja pode apresentar como características:

Necessidade de pertencimento e reconhecimento.

Duvidar de seus sucessos e ganhos.
Duvidar de quem se é.

Tem forte tendência a se autossabotar.

A inveja está muito ligada a

desejar aquilo que não possuo
ou que considero como ausente

ou insuficiente em minha vida.

E não se' trata apenas de

situações materiais, mas
,

também de. relacionamentos,
forma de agir e se comportar
do objeto de desejo. "

Buscar se diminuir ou reduzir suas qualificações para corroborar as relações tóxicas, reflexo
da inveja.
Neste caso, também trabalhamos com ferramentas que elevem a autoestima e que criem

maior conexão com o ser, pois o indivíduo que sofre com os efeitos da inveja, possui forte
desconexão de si e conexão com externo.

Trabalhamos as crenças que estão por trás como também as limitações.
Trabalhamos também códigos de silêncio, a fim de observar quando e com quem os sucessos

podem ser compartilhados.
Busca se desenvolver umamentalidade mais fortalecida a respeito do indivíduo. Quando se

sabe quem se é, não existe vítima e nem algoz, apenas somos seres vivendo experiências de

desenvolvimento e evolução. E mais uma vez reforço aqui. "Se te faz feliz ver o voo dos

outros, então você entendeu tudo".
*A especialista em gestão de pessoas é mentora, palestrante e facilitadora em

desenvolvimento integral humano. Também é idealizadora da Plataforma da Vida,
um portal de conteúdo e serviços voltados para autoconhecimento e gestão emocional.
Formada em letras, passou pelo serviço público de Brasília e atuou 13 anos como

bancária, nove deles como gestora. Durante os anos de banco, coordenou trabalh�s
que exigiam empatia e a presença do outro, o que a fez expandir características como

,,'\3 facilidade com a escrita e o interesse em relacionamento humano. Ainda em seus
_. '

anos corporativos, se aprofundou na área de gestão de pessoas com cursos dentro

e fora do, país, conhecendo a ferramenta Access Consciousness, entre outras. Além

do porta), Daníele também criou o coletivo Brazilinas, que em um ano de existência

\deSenVolveu, entre outras ações, a capacitação profissional de diversas mulheres em

sítuação de vulnerabilidade social, trabalhando também a autoestima e incentivando

a�ndependência dessas mulheres.

l

Artigos ou cartas, envie para redator@jornaldelaguna.com.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e s.er acompanhados do nome do autor. '

o .

FESTA DE SÃO JUDAS TADEU
De 22 a 28 de outubro em Barbacena
Programação

Hoje, 22, 19h30, carreata, saindo da

Igreja Santa Terezinha do Menino Jesus,
no Mar Grosso.

Amanhã, 23, 20h missa novena com

o Padre Lenoir Steiner Becker, com canto

peloMinistério da Música Unidos Pela Fé
e liturgia pela comunidade local.

Domingo, 24, lQh30, missa com o

Padre Lenoir Steiner Becker, com canto e

liturgia pelo Grupo de Família São Judas

Tadeu;às 20h missa novena com o a Padre
Lino com canto e liturgia por grupo de

jovens de Garopaba
Dia 25, 20h missa novena, com o

Padre Márcio Martins, de Tubarão, com
canto da comunidade.

-

Dia 26, 20hmissa novena com o Padre
Adelino Matildes, Pároco de Cabeçuda,
com catito pela comunidade de Bentos.

Dia 27, missa novena com o Padre
Valdir Ribeiro, com canto e liturgia com.
a comunidade e festeiros.

Dia 28, às 19h, procissão pelas ruas do
bairro: às 20h novena de' encerramento,
com canto pelo Ministério da Música.

Poder Judiciário

JUSTIÇA ESTADUAL

Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina
2" Vara Cível da Comarca de Laguna

Rua Arcângelo Bianchini 69 - Bairro: Progresso - CEP: 88790-000 - Fone: (48)3622-
7332 - Fiscal 483622-7334
JEC483622-7342 - Email: laguna.civeI2@tjsc.jus.br

,

USUCAPIÃO N° 5005565-90.2020.8.24.0040/SC

AUTOR: ELIANE TERESINHA DE MEDEIROS NASCIMENTO.

AUTOR: CLAUDEMIR BITENCOURT NASCIMENTO

EDITALN° 310017651666

.. ,

JUIZ DO PROCESSO: PABLO VINICIUS ARALDI - Juiz(a) de Direito
Citando(a)(s): Eventuais interessados/réus ausentes, incertos ou desconhecidos.

Prazo do Edital: 30 dias

Descrição does) Bem(ns): urn imóvel localizado na Estrada Geral de Santiago, n°
903, próximo à Igreja Católica, em frente ao ponto de ônibus, Pescaria Brava (SC).
Prazo Fixado para a Resposta: 15 (quinze) dias. Pelo presente, a(s) pessoa(s) acima
identificada(s), atualmente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s),
se casada(o)(s) fortem), confrontante(s) e aos eventuais interessados, FICA(M)
CIENTE(S) de 'que neste Juízo de Direito tramitam os autos do processo epigrafado
e CITADA(S) para responder à ação, querendo, no lapso de tempo supramencionado
contado do primeiro dia útil seguinte ao transcurso do prazo deste
edital. ADVERTÊNCIA: Se o réu não contestar a ação, será considerado revel
e presumir-se-ão verdadeiras as alegações formuladas pelo autor (art. 344 do CPC).
Será nomeado curador especial no caso de revelia (art. 257, IV do CPC).E para que

chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o
qual será afixado no local de costume e publicado 01 (urna) vez/és), sem intervalo de

dias, na forma da lei.
.

Documento eletrônico assinado por DEBORA FARACO ZIN MAURICIO, na

forma do artigo 1°, inciso III,da Lei 11.419, de 19 de dezembro de 2006. A conferência
da autenticidade do documento está disponível no endereço eletrônico https ://

eproclg.tjsc.jus .br/eproc/exte mo
_ controlador.php ? acao=consulta_autenticidade_

documentos, mediante o preenchimento do código verificador 310017651666v2 e do

código CRC eedca6e8.

Informações adicionais da assinatura:

Signatário (a): DEBORAFARACO ZINMAURICIO

Data e Hora: 10/8/2021, às 8:54:12
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Em Brasília
. COMITIVA DA EDUC1\ÇÃO
PARTICIPOU DE SEMINARIO DE

EDUCAÇÃO BILÍNGUE DE'SURDO,S
Acompanhadas do prefeito

Samir,representantes da secretaria Municipal
de Educação eEsportes de Lagunaparticiparam
até ontem, 21, em Brasília, do Seminário de

Educação Bilíngue de Surdos.
Estiveram na capital federal a secretária

de Educação, Juliana Fagundes, a secretária

Adjunta Lumary Nunes e o Coordenador

Pedagógico, inclusive realizando visitas ao

Ministério da Educação (MEC)' e Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação
FNDE, na intenção de aperfeiçoar práticas de
atendimento a alunos surdos e viabilizar obras
essenciais relacionadas à rede municipal de
ensmo.

De acordo com a ativa titular da pasta de
os compromissos foram cumpridos de segunda
feira, 17 até ontem, 21.

Câncer de mama
ALUNOS DA REDEMUNICIPAL

ABORDAM QUESTÃO
o 'Dia Internacional Contra o Câncer de

Mama, que transcorreu na terça-feira,19 o

PodCast de alunos da redemunicipal recebeu
como convidada para mais urn episódio do
CustódioCast a nutricionista Luiza Boeira,
que falou sobre o assunto: "Saiba como

urna alimentação adequada pode ajudar na
prevenção do câncer de mama", lembrou,
ressaltando a importância dos grupos
alimentares e o que acontece com as nossas

células e que; um desequilíbrio alimentar

pode trazer inúmeros malefícios ao nosso'

organismo, urn deles o câncer de mama.
Os profissionais perceberam a

importância do tema outubro rosa em ser

inserido' no ambiente escolar. De acordo
com tema contemporâneo, transversal à
saúde e as iniciativas na escola, elaborou-se

nesse momento junto ao projeto já existente,
o CustodioCast.

A nutricionista Luiza Boeira, por ser

amiga da escola, se disponibilizou em falar
sobre os hábitos alimentares como forma de

prevenção ao câncer de mama e a melhora
e a manutenção. Tanto pl!ra a supervisora
Susani Ramos como para o professor
Philipe Guedes; "oportunizar esses diálogos
para os adolescentes é essencial para o

desenvolvimento do ser humano. A cada
dúvida feita pelos alunos e a interação com

os temas, nos fazem acreditar que estamos no
caminho certo.", com ambos relatando que o

intuito é que todos os alunos, funcionários,
pais e comunidades possam ter acesso a esse

conhecimento tão' importante, ainda mais
voltado ao tema alimentação.

ALUNOSVISITAM LABORATÓRIO' I

DE ZOOLOGIA DA-UDESC·
No último dia

pesca colocadas de forma

inapropriada e lixos

que são descartados no

meio ambiente. Ficou se

sabendo também que na

análise são verificados
se os animais vêm sendo
contaminados por algum
tipo de óleo.

Além de aprenderem
muito com a explicação
dos profissionais,
os alunos do 9° ano

também puderam
observar diferentes

espécies de animais
e até presenciaram a

alimentação ministrada a

um Pinguim.
Os alunos foram

acompanhados pela
professora de Ciências,
Carolina Bertelli e

pelo secretário da
escola, Klévys Lopes
Rosa, que ressaltaram
a importância da visita
para o conhecimento
dos seus, visto que
muitas perguntas feitas
no ambiente escolar,
foram respondidas
e vivenciadas n�:-
laboratório. Os alunos
gostaram muito de
conhecer o Proj eto de
Monitoramento das

praias e Bacias de Santos
e ficaram encantados
com o trabalho dos

veterinários, que
durante a visita estavam

cuidando de um pinguim
que fora machucado por
uma hélice de um barco
de pesca."

" '"

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

13, alunos do 9° ano

da EEB Custódio
Floriano de Córdova,
de Passagem da Barra,
realizaram uma visita ao

Laboratório de Zoologia
da Universidade

- •

do
Estado de Santa Catarina
- UDESC, campus de

Laguna,
Na oportunidade, os

.alunos foram recebidos

pelo Jornalista Santiago
e Professor Dr. Pedro

Volkmer, membros da

equipe do Projeto de
Monitoramento de Praias
da Bacia de Santos, que
apresentaram aos alunos
o referido projeto, que
tem como' objetivo
monitorar todas as praias
da região, especialmente
entre Laguna e Imbituba.

Sabe-se que são

realizadas pesquisas

(48) 3644-2222/ (48) 98474-00041
WWW.IMOVEISJAIMECOM.BR

Avenida Colombo Machado Salles, 145/ Centro Comercial Tordesilhas, sála 105/ Laguna SC'

com os animais que são
encontrados sem vida,
logo submetendo-os a

exames que constatam a

causa de morte. Durante
a visita,. os alunos foram
alertados que o grande
percentual da causa

de morte dos animais
marinhos são as redes de,

-,
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Nasceu em Araranguá em 14 de

outubro de 1890, filho de Adelaide

(Souza) e Domingos Thomaz Ferreira.

Serventuário da Justiça, era casado
com Esmeralda Pinho Teixeira, com

quem teve os filhos Caio, Neusa e Nara.

Faleceu aqui em 26 de maio de 1962. É
nome de rua no centro da cidade, bem ao

lado do Hospital de Caridade.

Uma rua, uma história

Agenor dos Santos Bessa
*18/12/1908 t 13/03/1994

Laguna ontem... Gente
.' de nossa terra

Lagoa SantoAntônio, quando da realização da Regata
do Centenário, vencida pelo Lamego, em 1928,

...e hoje

o mesmo local hoje,

Viver intensamente é um privilégio de poucos, uma arte

verdadeiramente dita,pois artistas são aqueles queultrapassam as barreiras
. do cotidiano para reinterpretar a vida, as pessoas, as coisas, oferecendo à

humanidade maiores luzes e perspectivas. Agenor dos Santos Bessa, aqui
nascidoem 18 de dezembro de 1908, foi artista,joinalista,pai, companheiro
e amigo. Viveu como se deveria viver, com sonhos e conquistas. O
compromisso pessoal e irrenunciável com a cultura pautou toda sua vida.
Além do hábito diário da leitura e o namoro com a poesia, tinhanamúsica
sua grande fonte de inspiração e força de vontade. Impossível pensar-se
nele sem nos vir à lembrança os acordes da querida Banda União dos

Artistas, à qual dedicou, como maestro e mestre, nada menos do que
sessenta anos de sua vida! Ele foi uma pessoa-de bom coração, generoso e
acessível a qualquerum que lhe dirigisse apalavra. Quandojovem, viveu
intensamente a antiga boemia, aquela alegria e vivacidade, hoje quase
esquecidas em nossas ruas. Pessoa de espírito bem elevado, desprendido
do apelopelos bensmateriais, ele cultivavaamizades pelo valor individual
das pessoas, não por suas posses. Em casa, além de música clássica, só
se escutava o canto dos pássaros, cuidadosamente distribuídos por gaiolas
penduradas pelos quatro cantos de sua residência. A vida familiar não

destoava de seu comportamento geral, compreensivo e amigo. Sabia
tratar bem as crianças. Sua força de vontade marcou toda uma geração
de meninos pobres, que desde cedo foram ensinados ou, talvez melhor

. dizendo, seduzidos a tomar

gosto pelamúsica Conhecedor
de vários instrumentos, como'
clarinete, violino, violão, piano
e acordeon, dentre outr.os, exerceu, como professor de música, um papel
fundamental napreservação da cultura em Laguna, ao conduzir a Banda
União dos Artistas em inúmeras apresentações, algumàs antológicas e

mesmo heróicas para quem as vivenciou. Os obstáculos de toda ordem
e a falta de recursos financeiros não o impediram de erguer o edificio

que passou a sediar a banda, instituição centenária pela qual deu tanto

de si. Imperdoável seria deixar de registrar sua atuação jornalística.
.

Privilegiado por ter uma memória fantástica e amparado por um estilo
de escrita desenvolto e por uma sólida qualidade de redação, aproveitou
se destes para escrever inúmeras e ininterruptas crônicas semanais para
o jornal O Renovador, na coluna "Memórias de um Boêmio". Além da

descrição inteligente do cotidiano de sua cidade, escrevia com orgulho
textospatrióticos sobre episódios do passado deLaguna, alguns dos quais
vivenciados em primeira pessoa Ao final de sua vida, já com 85 anos,
quando à fadiga do corpo lhe limitava os movimentos, voltava-se para a

. música como principal passatempo, chama que jamais se apagou até seus

últimos dias. Ele era casado com dona EnideMirandaBessa, já falecida.

Agenor dos Santos Bessa faleceu em 13 demarço de 1994.

Aqui o bloco
Malandrinhas,
quando se

apresentava no
carnaval de 1934,
no Clube Blondin.

Aqui seu carro
vale muitQ,. collfi�
todo nosso universo

de seOliços.·
() il

a,ªº� Troca cleóleo
�

Bêitanceamento

www.tlniv
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Fran Tavares, da Toda Linda

Modas, ainda no último fim
de semana reuniu clientes
e amigos para comemorar
1 ano de loja. No registro,
acompanhada dos pais e do
filho Caio

Funcionário

aposentado do Banco

do Brasil, Lindomar
Esser de Farias,

brindará idade nova

amanhã, 23, em
companhia da esposa,

Lisiane, filhos e

demais familiares

Maurília (Henrique) e Luiz
Francisco Cardoso, estão
festejando o aniversário
da querida Lila .

Surpresa no ar. Batista

Cruz encerrou a edição
de sexta do seu Rádio
Revista de uma forma

especial: recebeu a

visita do filho Márcio,
da nora Simone e do

pequeno "rei" Arthur,
seu neto

A segunda-feira, 18, foi
de festa para os Pedroso/

Pacheco, com o anlversárlo
da Katiucy, tudo ao, lado
do marido, o advogado

Orlando e as filhas Amábile
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E ainda ...
.... Dia 18, foi dia do médico. A coluna

. homenageia a todos os profissionais,
" especial";lente ao dr. Silvio Barbosa de Castro,

entre os mais queridos de Laguna e região.

I>- Na capital hoje, 22, Carine (Beduschi) e

Roberto Fretta Moreira, festejam' os 10 anos

de um feliz casamento, ao lado dos filhos

Antônio e Helena.

I>- Ontem, 21, dona Dayse Werner Sallês,
ao lado do esposo, ex-governador Colombo
Salles, festejou 91 anos de idade.

I>- Por falar na capital, o presidente Antonio
José Baião, do Lira Tênis Clube, junto com a

diretoria, cancelou jantar e baile de aniversário
do clube da colina, agora entrando em

preparativos para o carnaval.

I>- Presidente Waldemir Cidade de Souza,
iniciou a pintura do prédio da Sociedade
Recreativa 3 de Maio.

I>- Domingo, 13, a partir das 9h, na 'Praça
Calheiros da Graça, acontece. mais uma

Feira da Amizade, que nesta edição também

contemplará a Feira da Economia Solidária.
Além da exposição dos mais diversos

produtos. e artesanatos, apresentação
do cantor Rodolfo Damázio, contação de

histórias com C1audete Nascimento e pula
pula para as crianças.

I>- Priscila (Izidoro) e Jardel Martins no

domingo, 23, reúnem amigos e familiares

para comemorarem o primeiro ano do

herdeiro Rael.

I>- Direção e professores do Colégio Stella

Maris orgulhosos com a aprovação de grande
parte de seus alunos do Terceiro Ano do

Ensino Médio no vestibular da Unisul. Entre

os nomes, Nathielly Lopes, aprovada para

Engenharia Civil, Vitor Palma, Direito, Lívia

Jerônimo, Estética. e Cosmetologia e Ricardo

Silveira, Ciências da Computação.

Advogado jubilado,
recebendo os cumprimentos
pelo seu aniversário hoje, 22,
o dr. Ronaldo Pinho Cameiro,
ele que foi professor,

.

procurador jurídico das

prefeituras de Laguna e de

Imbituba, presidente do
Barriga Verde FC e do Clube

Congresso Lagunense,
quando trouxe para um .

grande show, nada menos
que Roberto Carlos. A data
certamente será das mais

comemoradas, ao lado da
mulher Maria Tereza, filhos,
netos e demais familiares.

Dra. Angela Algarves do Laboratório Bioclínico Laguna, como todos os anos,
realiza I,Im ciclo de palestras junto com a Rede Feminina de Combate ao Câncer.'
Outubro Rosa já é conhecido mundialmente corno o mês marcado por ações
relacionadas a prevenção e diagnóstico precoce do câncer do colo de útero e

mama. O objetivo das plaestras.é conscientizar as mulheres sobre as doenças e

contribuir para a redução da mortalidade. Na foto está a dra. Angela Algarves,
Andrea Cascais Lopes da Redé Feminina e Sheila Heikemeri Luiz da New Type
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CAMARADE
CRICIÚMA

A Câmara
de Criciúma
realiza um novo

Concurso Público
a fim de contratar

profissionais com

nível superior.
As oportunidades
são para Auditor

Contábil' (1)
*' Tesoureiro
com joriiaâa de 40

horas
.

inscrições
.

sef realizadas
.

até
às 16h do dia bl

• .:!> ' 1'"'
, I'

Telefones Uteis
ACIL .48-3646-0336
CDL , .48-3644-0405
Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan 48-3644�8100
Celesc 0800 48 0196
APAE .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas 48-3644-2441
CorpodeBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios .48-3631-3118
Defesa Civil 48-996601054
Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso (48)3647-7781
Delegacia dePolíciaCívil. .. : 48-3646-0469

D�legacia,Res. (Detran); �
:

48-3644-0089
DISk Denúncia : 181
Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça .48-3631-9221
GuardaMunicipal.. 48- -3647-3059/48-99660-2393
Guincho :48-3644-4698
Hospital. 48-3646-0522
IGP .48-3647-7808
IPHAN .48-3644-1144
Polícia Ambiental.. .48-364'1-7880
Polícia Mílitar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. � 198
Polícia Rodoviária Federal... 191
Porto de Laguna .48�3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135
Procon .48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326
Vigilância Sanitária : .48-3644-1229
;

.

HaVagas

Esportes .
.)'

,jBARMAN;
GARÇOM;
PADEIRO;
ESTOQUISTA;
FISCALDE CAIXA;
VENDEDOR INTERNO;
SERvENTE DE LIMPEZA;
AUXILIARDE PADEIRO;
AUXILIAR FINANCEIRO;
ASSISTENTE DE VENDAS;
ATENDENTE DE PADARIA;
OPERADOR DE CALDEIRA;
OFICIALDE MANUTENÇÃO;
BALCONISTADEAÇOUGUE;
TÉCNICO DE ENFERMAGEM;
EMBALADORAMÃo (PCD);
OPERADORDE EMPILHADEIRA;
CONFERENTE DEMERCADORIA;
CUIDADORDE IDOSO (TUBARÃO);
ATENDENTE DE LOJAS EMERCADO;
PASSADOR DE GUARNIçÃO (PIZZAS);
ATENDENTE DE FRIOS E LACTICÍNIOS;
ATENDENTE DEHORTIFRUTIGRANJEIROS.
Vagas disponíveis no Sine, Atendimento através de agendamento marcado
previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou3647-7776.

SÉRIE C: CRICIÚMA PRECISA VENCER
Depois de empatar em

zero a zero, em casa, com

o Botafogo, da Paraíba e

assim ficando em segundo
lugar com com cinco pontos
ganhos, pelo grupo C,
da Série C, a Terceirona

Brasileira, vai, agora,

precisará ganhar o jogo
de volta, na Paraíba, a ser

disputado amanhã, 23, às

19h.:
Os outros do. Sul

, Pela Copa Santa

Catarina, o Hercílio Luz foi derrotado por 2 a zero pelo Marcílio Dias, em Ítajaí, mas
permanecendo na liderança com 12 pontos ganhos. Na rodada de amanhã, 23, às 15h o Leão
do Sul receberá no Anibal Costa, ao Joinville.,

.

Já o Imbituba, que disputa a Terceirona catarinense, também chamada de série C, no fim
de semana foi a Jaraguá do Sul e venceu ao time do mesmo nome, por 1 a zero.

RUA llUQUE DE CAX;rAS, 115 • CENTRO - LAGUNA

Fone/faxl (48) 3644.193,0

lialaGD
_
MADEIRAS E MATE�IAIS PARA CONSTRUÇÃO

Rua João Camilo, nO' 119 48 3644,-04�73
Bairro Progresso • Laguna/Se 996,1 0-4JOO

galego.mad�ira�hotmail.com Oonsolfe DOSOAlqm1eto

o

.

especíijcos j?ara o

cargo vão cómpQr
a avaliação. :Este
Cou'curso' Público
tem val{daüe de
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�Pr�li!�!�UI]��le dance é
uma forma de dança
e ginástica criada na

Inglaterra nos anos

80. Utilizando como

elemento um poste ou

barra vertical sobre o

qual a bailarina realiza
sua atuação, a técnica já
possui adeptas na terra

de Anita, que aqui, recebem os ensinamentos da instrutora Tanise Ronconi.

Natural de Lages, a focalizada de 39 anos recorda como tudo começou: "Procurava por uma atividade
física que me fizesse sair da rotina. Queria algo que me proporcionasse diversão e ao mesmo tempo
trabalhasse minhamusculatura. Foi aí, que encontrei o Studio depole dance daDaisyRios, em Tubarão".

Após cinco anos como aluna, ela chegou a um nível avançado e buscou formação na área: "Encontrei

um centro de treinamento onde me capacitei para dar aulas. Assim que conclui o curso, apostei então

na nova empreitada, transmitindo para as alunas tudo que aprendi até hoje".
Casada comEduardo, mãe de Gabriel, a lageana concilia o studiomontado em Laguna com aprofissão

na qual é formada: "Sou enfermeira e amo a área da saúde. Administro meus horários e consigo executar
os dois serviços plenamente ", explica.

Quando questionada sobre o que a atividade de instrutora de "pole" lhe proporciona de melhor,

aponta: "Me fascina a ideia de trabalhar com a autoestima das mulheres. Mostrar que não existe um

biotipo de corpo ou idade para exercitar a dança. Vê-las usando do seu empoderamento feminino é

sensacional" .

Com alunas de 15 até 50 anos, Tanise crê que ainda é preciso desmistificar alguns conceitos criados
erroneamente: "As pessoasmuitas vezes levam para um lado sexual.Aatividade é na verdade uma forma

de despertar a coordenação motora, flexibilidade, contribuindo no emagrecimento e na autoconfiança".
Nas horas de folga, a focalizada procura dedicar seu tempo aos hobbies prediletos: "Adoro praia,

caminhar, fazer trilhas, buscar atualizações nas atividades que desempenho e dançar. São minhas

paixões".

Tanise Ronconi

Ainda pretendo - estudar e formar cada vez mais

parcerias
O melhor conselho que já recebi - não desista! Se

fosse fácil qualquer um conseguiria
O que me tira do sério - mentira

Sou fã na 1 - do Silvio Santos. Gosto muito de sua

histórià de vida

O que mais gosto nomeu trabalho é - o bem estar

físico e mental que meu serviço proporciona as pessoas

Meu amuleto da sorte é - Deus e Jesus. Também

gosto muito decristais

o árbitro lagunense Bráulio da Silva Machado, no domingo,
17, apitou e bem, em São Paulo, Palmeiras i Internacional O.
Assinalou um pênalti e expulsou um jogador colorado, tudo de

forma muito correta.

�- Alô prefeito Samir: os postos Salva Vidas, continuam no mais

completo abandono. A temporada está chegando e até agora nada

se viu. Lembrando que os anunciados quiosques, pelo vísto.isão só

projetos. Para o verão 2022, nem pensar. Que pena!
Balneário

Camboriú, prepara
um réveillon com

intensa queima de

-fogos, ao contrário
da "avançada"
Laguna que os

proibiu.

Soltas

o desportista Amal1ri Luckina, fez a entrega
de alimentos para a Acustra- Associação
Cultural, Social e Terapêutica da Amurei,
todos adquiridos após a rifa de uma

camisa ofi-cial do Flamengo, devidamente

_ autografada por todos os jogadores do

Mengão e vencida com o número 9603, por
Rolf Berkendorf, residente em Joinvlle. A

camisa foi conseguida pelo Dudu Cimbra. No
registro fazendo a entrega dos alimentos.

Aparecendo com

força no rádio
sulino, o programa
Alegria da Tarde,

com Volnei Estevão,
pela Rádio Hits, FM

87.9, colocando
sempre na abertura
do programa, a

músicaHoje, do
nosso multiartista

Tadeu Guedes Rosa,
o conhecido Tadeu

Gargalhada.

Abertas até o

próximo dia 27,
as inscrições para
o curso de Arrais

Amador de pescador,
pela secretaria

municipal de Pesca
eAgricultura.

o ex-vereador Peterson Crippa da Silva, o conhecido Preto, foi o

entrevistado de sábado passado, no Jóta Raulino e o Cidadão pela
Rádio Hits. Na foto, a partir da esquerda, o Preto,o Raulino e o

Bruno Marçal. Lembrando que no programa de amanha,a partir das
10h, o entrevistado será o ex-prefeito Everaldo dos Santos, que está
prometendo abrir "a caixa de ferramentas". A conferir!!
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CÂMARA: EM PAUTA EMENDAS PARA OMUNICÍPIO·
- . �,

.

Com pronunciamento no Grande Expediente da sessão de terça-feíra, 19, vereadores destacaram a'vinda de emendas
,

GRANDE EXPEDIENTE

Alguns edis ocuparam a tribuna, como Edi Nunes,
1''V que agradeceu aos deputados Júlio Garcia e Felipe Estevão,

pela disponibilização de emendas parlamentares para Laguna.
Ele também agradeceu ao IFSC, que destinou um curso

profissionalizante de renda e tecnologia para as mulheres. Sugeriu
ainda que a presidência da Câmara convide os diretores do IFSC

para vir à Laguna, falar sobre a oportúnidade de trazer mais cursos

.
para a cidade. Porúltimo relacionou uma lista de deputados federais
e estaduais que levaram votos aqui, e não têm ajudado a cidade, ao
contrário de outros, disse, que mesmo não levando votos, trazem
recursos para a terra de Anita,

KLEBER ROB�RTO LOPES ROSA: Iniciou sua

fala cumprimentando o ex-vereador Orlando Rodrigues, que
encontrava-se no plenário assistindo a sessão. Comentou sobre
a chegada de emendas parlamentares para cidade, destacando
a importância de apresentar os projetos referentes as emendas

parlamentares. Citou a liberação de R$3 milhões para o anel
viário do Mar Grosso,fruto de emenda do deputado José Milton,
através de um pedido do ex-vereador Roberto Alves. Também

l:>ó_
listou outros deputados que destinaram recursos para Laguna,
além da cota pessoal do governador Carlos Moisés. Disse que a

partir domomento que os projetos forem cadastrados os recursos já
entrarão nos cofres municipais, adiantando que são R$17 milliõe�
em recursos, sendo aparteado pelos vereadores Édi Goulart, Deise
Daiana Xavier Cardoso, Patrick de Oliveira, Eduardo Cameiro,
Jaleel Farias, Anderson de Souza e presidente Rhoomening
Rodrigues.
PROJETOS VOTADOS

Projeto de Lei Complementar n. 0017/2021'
AUTOR: Poder Executivo

.

EMENTA:ACRESCEDISPOSITNOÀLEICOMPLEMENTAR
W 272, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2013
JUSTIFICATIVA: "O presente Projeto de Lei Complementar tem
por objetivo acrescer dispositivo à Lei Complementar n° 272, de 18

�'-

Saleir Pereira

.Presidente do Conselho
Comunitário de Caputera
Andréa dos Santos Borges.
Vice-Presidente do Conselho
Comunitário de Caputera

CONSELHO COMUNITÁRIO DE CAPUTERA
CNPJ 80.890.891/0001-67

ESTRADA GERAL FERNANDO ANTONIO
DOS SANTOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ELEIÇÃO
Pelo presente edital, ficam convidados os membros
desta comunidade a se inscreverem para concorrer

a presidência do Conselho Comunitário desta
comunidade. Os interessados devem procurar os

responsáveis do conselho para formar sua chapa, sendo
que a eleição será no dia 15/11/21, início as 08:00 horas
e seu termino as 17:0Q horas. Local da votação "Salão

Paroquial da Capela de Santa Barbara"
Na oportunidade, informamos que os interessados a se

candidatarem na referida eleição, deverão apresentar a
inscrição de chapas junto a esta comissão eleitoral até

(quinze) dias antes da data da eleição acima enunciada.

Laguna: 15/10/21

de dezembro de 2013, a fim de adequar a atual legislação municipal
à Portaria n° 2.979, de 12 de novembro de 2019, do Ministério da
Saúde. Referida Portaria Ministerial instituiu o "Programa Previne
Brasil", que estabelecenovomodelo de financiamento de custeio da
Atenção Primária à Saúde no âmbito do SistemaÚnico de Saúde

SUS, em substituição ao antigo programa, o ProgramaNacional de
Melhoria do Acesso e da Qualidade da Atenção Básica - PMAQ.
Trata-se de Programa Federal que objetiva a ampliação do acesso

e melhoria da qualidade daAtenção Básica, com a garantia de um

padrão de qualidade comparável nacional, regional e localmente.
Para tanto, prevê o repasse de recursos como forma de incentivo,

para pagamento de gratificações conforme o desempenho das

equipes de saúde."
.

Discutido em segunda votação, foi aprovado por unanimidade.
Projeto de Lei n. 0068/2021
AUTOR: Patrick Mattos de Oliveira
EMENTA: DÁ DENOMINAÇÃO ÀVIAPÚBLICA
Discussão/SegundaVotação:APROVADOPORUNANIMIDADE

Projeto de Lei n. 0069/2021
AUTOR: Rhoomening Souza Rodrigues
EMENTA: DÁDENOMINAÇÃO ÀVIAPÚBLICA
Discussão/SegundaVotação:APROVADOPORUNANIMIDADE _

.. t

t MORRE GALDINO SANTANA DE LIMAS
Com pesar, registramos o falecimento na quarta-feira, 20, de Galdino Santana de

Limas, ele que criou a conhecida empresa Sisnate- Consultoria em Tratamentos de Efluentes,
logo uma empresa bio-tecnológica com reconhecida atuação em todo o País.

Um pouco da sua história

Nascido em 18 de agosto de 1950 em Cridúma, Galdino Santana de Limas, mudou
se para Laguna junto com a família onde cresceu e desenvolveu sua pesquisa na área de

tratamento de efluentes. Filho de Margarida (Santana) e de José Manoel de Limas, líder
comunitário desde cedo, foi presidente do Centro Comunitário da Cohab no bairro Mato

Alto, militante político atuante desde o final da década de 60 lutando principalmente pelas
causas da região do Ribeirão Pequeno de onde vem toda. sua família.

Inteligente, tinha determinação e crlotivldode científica. Em meados de 1962, ainda
adolescente, residia' com sua família na .comunidade rural do distrito de Ribeirão Pequeno.
Como a maioria das crianças e adolescentes de sua époco, trabalhava na lavoura e no trato dos animais da pequena
propriedade de sua família, onde ajudava seu pai, conhecido como Zé Lima, na plantação de mondloco e produção de farinha
num engenho movido a tração animal.

Usando sua observação dos fatos, desenvolveo o primeiro tratamento de água com o auxílio de plantas pelo então

adolescente. Durante alguns anos de muita observação e trabalho rnonuol, mudando formas e condições do contato das plantas
com a água poluída pela mand�oca, foi-se aprimorando o�ratamento e observando-se resultados cada vez melhores tanto da

água quanto dos animais que a consumiam.

A técnico começou a ser utilizada por ele também no tratamento das águas de lavagem do chiqueiro de porcos que a

família possuía, observando-se bons resultados quanto a transparência da água, odor e até sabor, pois era provando que o

adolescente tirava suas conclusões. Galdino começa a ter certeza que poderia fazer muito mais para melhorar a qualidade da
água existente na propriedade de sua 'família e depois, de todo o Brasil.

Aliás, detentor de várias patentes registradas junto ao lnstituto Nacional de Propriedade Intelectual (INPI), proprietário das

empresas do Grupo SISTEG Consultoria em Tratamento Efluentes, com centenas estações de tratamento de esgoto e efluentes

espalhadas por todo o Brasil, principalmente no nordeste brasileiro onde tinha a maioria dos seus clientes, gerando emprego e

renda para famílias de nossa terra: "Muito me orgulho da rnlnho atuação na área da' dessalinização e sei que ainda há muito

a ser feito não apenas em Laguna ou no país, mas no mundo todo. Através do tratamento da água é possível motor a sede de

todos os lugares e com um custo mais barato do que tudo que já se viu até hoje", costumava dizer.

Era casado com Carmen Lúcia (de Mendonça), com quem teve os filhos Agnaldo, Arnaldó e Aleksandra, era avô coruja de
Michelle, Karine, Tayane, Agnaldo Junior e Arnaldo Junior: "Quando não estou focado no serviço, minha vida � integralmente
dedicada aos meus familiares. Aos fins de semana, gosto de reunir todos em minha casa, para passarmos o dia juntos, curtindo
a vida e desfrutando do que ela tem de melhor, que é a companhia daqueles que amámos", fazia questão de registrar.

Galdino Santana de Limas, definitivamente merece o reconhecimento de todos nós, que lutamos por melhores dias para a

terra de Anita.

CO.nceito Familiar
em Hospedar

(48) 9 8460-3421 m

\
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Fundada há 49 anos, celebrados- no

último dia 17, aAssociação de Pais eAmigos
dos Excepcionais, a APAE de nossa cidade

teve como primeiro presidente Haydée

(�aya Monteiro. O local escolhido para

abrigar a Associação, na época, foi a sede

do aeroporto de Laguna, que encontrava

se desativado e cuja construção data de um

período anterior a 1948. A referida sede foi

doada àApae pelo então Prefeito, Francisco
de Assis Soares.

No período que antecedeu ao

funcionamento, ou seja, entre 1972 a 1975,
a instituição legaiizou sua documentação
e buscou recursos para recuperação do

prédio. Assim, precisamente no dia 12 de

março de 1975, três anos após a fundação,
a Associação iniciou as atividades de sua

Unidade Escolar, que recebeu o nome de

Escola Especial "Solar da Ternura", cujo
objetivo é proporcionar à pessoa com

deficiência um programa educacional de

qualidade.
A APAE de Laguna, hoje, mantenedora

do CAESP "Solar da Ternura", único Centro

de Atendimento Educacional Especializado
(",em Educação Especial no município, sem

fins lucrativos, oportuniza há 49 anos

atendimento especializado à pessoa com

deficiência intelectual e múltipla, bem

como a pessoas com transtorno global do
desenvolvimento, de zero até sua fase adulta,
e suas respectivas famílias, mudanças em'
seu desenvolvimento global.

Atualmente são atendidos 146 usuários,
nas áreas de assistência social, educação e

saúde, nos períodos matutino e vespertino.
No setor pedagógico, os alunos são

atendidos nos seguintes níveis: Estimulação
Precoce; Serviço Pedagógico Específico,
Serviço Pedagógico Específico TEA;
Serviço de Atendimento Específico
(Vassoura, Cozinha Experimental e

Produção de Estopa) e Serviço deAtividade

Laboral e serviço de convivência.

No que se refere à saúde, possui
profissionais que se dedicam a habilitação

e reabilitação das pessoas com deficiência,
através de atendimentos e serviços como:

psicologia, fisioterapia, fonoaudiologia,
neurologia, naturologia e terapia
ocupacional.

A Instituição mantém-se através de
recursos oriundos do Poder Público, através
de convênios, parcerias e doações diversas
da comunidade em geral.

A APAE conta com uma Diretoria

Executiva, um Conselho de Administração
e um Conselho Fiscal, constituídos por
23 pessoas' da comunidade, que prestam
serviços voluntários, como também com

um quadro de profissionais, sendo eles,
diretora escolar, secretárias, auxiliar

administrátivo, além' de uma equipe
multiprofissional formada por: assistente

social, pedagoga, fisioterapeuta, psicóloga,
terapeuta ocupacional, naturóloga e médico

Neurologista. Seu quadro de professores é

composto por 26 profissionais e uma equipe
de apoio formada por motoristas, serviços
gerais e merendeira.

Ao longo de sua existência, a APAE de

Laguna conseguiu alguns avanços, tanto

no .aprimoramento dos serviços prestados,
criando condições técnicas de agregação
de diversos profissionais das áreas de
assistência' social, saúde e educação,
buscando sempre o desenvolvimento

global e a melhoria da qualidade de vida

dos usuários e de suas famílias, quanto na

melhoria de sua estrutura física, Porém com

o aumento da demanda atendida e a fila

de espera para o ingresso, principalmente,
no Programa de Estimulação Precoce

e a implantação de salas com novos

recursos terapêuticos para os atendimentos

oferecidos, observou-se a necessidade de

ampliar o Setor de Estimulação Precoce em

um novo local, onde poderemos agregar um
número maior de educandos e melhorar,
ainda mais, a qualidade dos atendimentos

oferecidos.
Ainda no mês de setembro deste ano,

a equipe de Projetos da Apae, apresentou

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 22 DE o,UTUBRO DE 2021113

à Fundação Catarinense de Educação
Especial, - FCEE o Projeto: "Readequando
Espaços, Garantir A Reabilitação De.
Vidas", no valor total de R$L400,000,00
(um milhão e quatrocentos mil reais). O

projeto foi aprovado e aguarda 'os trâmites

legais para a liberação do recurso.

Cinquentenário da Apae
O planejamento para a comemoração dos

50 anos. da entidade, que será comemorado

no próximo ano, já começa a tomar forma.

Entre as ações planejadas, estão a confecção
e venda de uma camiseta comemorativa, que
será oferecida a toda comunidade, além de

homenagens, palestras e jantares dançantes.
Atual Gestão

Presidida por Antônio Luís da Silva

Coelho, a gestão 2020/2022, destaca

algumas das ações desenvolvidas-Entre elas,
a apróvação dos ProjetosSC+ Mobilidade

(aquisição de transporte escolar adaptado) e
SC+ Acessibilidade Inclusiva (aquisição de
recursos tecnológicos para as salas de aula),
provenientes do Programa SC + Inclusiva

do Governo do Estado e FCEE; realização
de eventos como 1 a Feijoada Solidária, Festa
Julina naCaixa e 10Risoto de Frutos doMar;
projeto TAmpae, com a coleta de tampinhas
para reversão em recurso financeiro, drive
thru nas datas comemorativas para os

alunos e respectivamente suas famílias e

atendimentos educacionais realizados pelo
Caesp Solar da Ternura, assim como os

atendimentos da equipe multiprofissional,
que não pararam durante a pandemia. Foram
realizadas lives educacionais para os alunos,
famílias e profissionais, assim como, lives

sociais para captação de recursos para a

entidade e, também, arrecadação de cestas

básicas para as famílias dos usuários.

Entre os desafios enfrentados, Antônio"

ressalta: "Um deles está sendo atender toda

a demanda que chega até á entidade. Uma
vez que possuímos uma estrutura fisica

que'precisa ser readequada para manter a

qualidade nos atendimentos oferecidos.
Além de lutarmos mensalmente para

cumprir com as obrigações financeiras

perante aos colaboradores e fornecedores" .

.::;

Projeto: "Readequando Espaços,
. GarantirA Reabilitação De Vidas

O. projeto apresentado a Fundação
Catarinense de Educação Especial, FCEE,
que foi contemplado" aguarda os trâmites

legais e burocráticos para o andamento.

Conforme a Diretora do Caesp "Solar da

Ternura, Emeline, Ramos Feuser Gruner,
o recurso financeiro proporcionará
uma ampliação no número de- vagas
oferecidas pela entidade: "Esse projeto,
faz-se necessário para a construção de

salas maiores e adequadas às crianças
do Programa de Estimulação Precoce.

Entre as benfeitorias, estão previstas
instalação de piso vinílico, sistema de

'o>

ar condicionado, divisórias das salas em

gesso acartonado, banheiros devidamente

adaptados e com divisórias em granito e

louças em inox, sala para a família e sala

de espumados, devidamente montida para
o atendimento". Emeline ainda destaca que
: "A base para tomar realidade esse "Novo

Setor de Estimulação Precoce" passa pela ...

reestruturação das garagens, uma vez

que será reformado e ampliado o espaço

superior onde elas ficam atualmente.

Portanto, a referida reforma e ampliação
irá beneficiar, também, as garagens que,

atualmente, não comportam todos os

veículos e não oferecem as necessidades

adequadas para guarda e estacionamento

da nossa frota". -:>

Campanha de Natal

Lançada nas redes sociais da entidade,
a Campanha de Natal busca padrinhos
e madrinhas para os educandos, que
contribuirão com o valor de R$30,00.
A entidade fará as compras, procurando
respeitar as especificidades de cada aluno.

Os presentes serão entregues no final do

ano letivo, com um evento, com a presença
do Papai Noel. Os interessados poderão
contribuir depositando nas contas da Apae
até o dia 3011112 L

I1l21lavolksautocenter

PEÇAS E AUTO CENTER

Av. Calistrato
Muller Sale$. 56 . laguna
36461049
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Perfil
��L·OUIZE
CAMPOS DAVID

�-,.:;:,

Foi em uma conversa informal com a mãe,
Fabianq, que Louize Campos David deu o "start"
em sua carreira. Aos 25 anos, formada em Direito
e Pós Graduanda em Direito Empresarial com
Ênfase em Propriedade Intelectual, a focalizada
recorda como tudo aconteceu: "Em 2014
buscava algo que pudesse ajudar nos custos da

faculdade, e entre uma conversa e outra, minha mãe me contou que minha avó vendeu

lingeries por um longo período, quando ela e meus tios eram muito pequenos. Com isto,
durantemuito tempo minha avó contribuiu com a renda familiar, e foi esse o estopim para
que despertasse em mim a minha paixão por moda íntima".

Com o apoio da mãe, ela entrou "de cabeça" no projeto: "Ela me deu toda a força
necessária para que eu começasse a empreender neste ·ramo. Procurei fornecedores com
que eu me identificasse para que pudesse iniciar as primeiras parcerias, e comecei com
um investimento inicial de R$300,00. Consegui vender tudo para as minhas amigas mais

próximas. Desde o início sempre utilizei as redes sociais como forma de divulgar o meu

� Meu próximo passo na área profissional é me qualificar ainda mais, para
entregar um trabalho de qualidade e muito mais do que o meu cliente espera.
Conseguir alcançar mais estados do Brasil e também do exterior e ter mais pontos de
vendas. Atualmente também venho trabalhando em um projeto alinhado com tudo o'
que eu aprendi nestes anos empreendendo. Tenho o interesse de passar um pouco do
meu conhecimento com vendas online por meio do E-commerce, Instagram e demais
redes sociais que éstão surgindo no mercado.

�'Uma delas foi a minha formação. Sou apaixonada pelo curso que fiz e

hoje encontrei um nicho bem interessante que consigo explorar também dentro da
minha empresa. No ano passado realizei uma das minhas maiores conquistas, que foi
a abertura do primeiro showrooin da marca e alavancar as vendas em alguns estados
que sequer imaginava que alcançaria um dia.

.

f'j'Ij'kr;fIis Liderança e controle.

riª3'1tfil(!E�As mulheres não precisam estar nos negócios como homens
e sim como mulheres, É a nossa sensibilidade que fortalece nossas competências.

� Farol de Santa Marta. É um ponto de paz e equilíbrio.

rllI@

trabalho. Boa parte das vendas se concentravam pelo Instagram e os atendimentos eram feitos
em domicílio", recorda.

.

Com o passar dos anos, o número de fornecedores só aumentou. "Atualmente contamos
-

com mais de '0, muitos estão desde o início da marca Também fabricamos as nossas peças,
sendo que expandimos o nosso segmento que antes era voltado somente para as Iingeries, e
atualmente temos mais duas linhas de produtos, beachwear, moda praia e o fitness" roupas d�
academia".

Em 2018 a empreendedora decidiu inovar um pouco mais na sua empresa criando uma

plataforma de E-Commerce, isto porque sentiu a necessidade de estar e testar outros canais
de vendas, bem como fazer com que mais pessoas conhecessem a marca: "Hoje atendemos e

despachamos inúmeras caixinhas por dia para diversos estados brasileiros, com grande potencial
de pedidos para São Paulo, Rio de Janeiro e Paraná, e até mesmo despachos internacionais. Há
dois anos inauguramos nosso primeiro showroom, que é o espaço físico no qual atendemos
todos os nossos clientes com toda dedicação e amor como eu atendia na casa de cada um, lá
no início da marca".

Dona de uma rotina intensa, ela procura planejar a semana ainda aos domingos:
"Esquematizo tudo para. conseguir dar conta, incluindo toda parte de marketing da marca, o

financeiro, as vendas, controle de estoque, criação de coleção, entre outros. Na segunda-feira, a
partir das 9h já estou no showroom e fico por lá até umas 20h".

Ouando questionada sobre o que sua atividade tem de melhor, avalia: "A melhor coisa é

proporcionar a aceitação do corpo das minhas clientes, ou s�a, desenvolver peças totalmente
confortáveis e que valorizem o corpo real da mulher brasileira, como por exemplo, os nossos sutiãs
e bodys sem bojos. A gente busca com essas peças a auto aceitação do corpo, sem comparações
ou padrões impostos. Não tenho palavras para descrever o quanto esse sentimento é gratificante.

Para o futuro, Louize faz planos:
"

O maior deles é que eu consiga cada vez mais entregar e
proporcionar a autoestima das minhas clientes, fazendo com que se sintam ainda mais felizes e

realizadas com o seu corpo úsando uma peça da marca".

� Rio de Janeiro.

mm� o que veio primeiro em minha mente é que as pessoas reconheçam o

poder do autoconhecimento e que façam terapia. Facilita muito o desenvolvimento da
economia local.

�@� Sou extremamente perfeccionista e viciada em trabalho. Não -o
sei até onde isso é bom ou ruim. Me considero uma pessoa autodidata, estou sempre
querendo aprender coisas novas, sempre fazendo qualquer tipo de coisa -que surge,
e que possivelmente uma outra pessoa pensá ria em contratar um profissional da área

para fazer, por exemplo. Eu vou lá, pesquiso muito, estudo, testo e aprendo, por mais
difícil que seja. Sou movida a desafios. E tenho bastante dificuldade em delegar tarefas,
mas estou aprendendo e evoluindo.

[R�Jl:tDoí� "Se você não puder ser o melhor no seu segmento, crie um em que
você seja o melhor." GustavoMota,

��� Não vivo sem as pessoas que eu amo, príncípalmente, minha mãe e

meus amigos. Não vivo sem o meu trabalho também.

Benefícios de Assistência
Familiar. S6\títde ptílrtl +ozíos!

wWw.redeunipesr::a.com ..br 3644-4048

JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

AISHA AHMAD LOBO completou dois aninhos na
segunda-feira, 18. É filha dê Nariman e João Pedro Lobo.

Xodó da mamãe Patrícia, LUIZAARAÚJO FERNANDES

comemorou a chegada dos seus 10 anos na terça-feira, 19.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2aNOITEDA
MACARRONADA
ITALIANA

�rganizado pela Rede

1eminina de Combate
lO câncer de Laguna,
a segunda edição
daMacarronada
Italiana, acontece
amanhã, 23, a partir
�as zoh, no Ravena
Cassino Hotel.

Com animação da
banda The Beers, o
ingresso a R$50,00
ror pessoa, pode ser

adquirido com as

voluntárias.

PAELLA
CAMPEIRA
A diretoria da

�ociedade Recreativa 3
oeMaio anuncia para
odia 7 de novembro, a
rartir das 12h30, uma
raella Campeira. Com
ingresso no valor de
R�40,00, o intuito da

ação é promover um
grande reencontro
entre sócios e

frequentadores.

FEIJOADADO
CACAU

Evento de sucesso
em todo o Estado, a
Feijoada do Cacau, a .

ser realizada dia 19 de
fevereiro no P12, em

.

Jurerê Internacional,
em nossa capital, teve
iniciada ontem, 21, a
venda de camisetas.
�pelo site Sympla.com.

ura
DAGUNA,'SEXTA-FEIRA�22 DEDUTUBROVE 202111151\t1L

. la FESTA DO BUTIÃ DE LAGUNA
A Udesc de Laguna, CERES, em parceria com a Unísul, Projeto Costa Butiá e Comunidade
Slow Food Terras de Anita, realiza hoje, 22, e amanhã, 23, oficinas, palestras e passeios que
visam enaltecer o butiá, produto típico de Laguna. Na programação, prevista para começar
hoje, a partir das çh, no Restaurante Escola.a primeira oficina será realizada pela professora
Karine Modolon Zepon, com o tema as "Formulações Cosméticas à base de Óleo de Butiá".
O encontro abordará a preparação de sabonetes glicerinados artesanais contendo o óleo de
amêndoa do butíá, sabonetes glicerinados contendo carvão ativo e partes sólidas obtidas
do coquinho do butiá. Ainda no período da manhã, às 10h30, será abordado o "Preparo de
Combustíveis Sólidos a partir de descartes do processo do do butíá II, pela professora Rachel F.·
Magnago. Ainda hoje, às 14h, professora Ana Regina de Aguiar Dutra e Mauro André F. Soares
debatem o tema Despolpadeira Construída a partir de Técnicas de Inovação Digital. O dia
encerra com uma oficina online, sobre Paisagismo Ecológico com Butíá, pelos professores
Christina da Silva e Lucas Reitz. Amanhã, 23, na Praça da Udesc, uma Feira de Butiá, com
exposição e venda dos produtos elaborados com o butiá. Às 14h, no prédio da Udesc, no bairro

, Progresso, oficina de artesanato com butiá, por Fátima de Souza e Ingríd Silva, do Projeto
Costa Butiá. Encerrando o evento, às 17hlO, na praia do Gravatá, um passeio pelos butíazaís.,«
com o Professor Christian da Silva eMatheus Henckmaier.

Av. Senador Gallotti,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.

SURFTALENTOSOCEANO,PRIMEDESEMBARCAEMLAGUNA
Atenção surfistas amadores do Brasil! Estão abertas as inscrições
para a 2a etapa do Circuito Surf Talentos Oceano 2021, que será
realizada 6 e 7 de novembro nos Molhes da Barra. A competição tem
status Prime e distribuirá 6.000 pontos para o ranking amador da
FECASURF nessa temporada.
As inscrições para os atletas filiados à Fecasurf abriram ontem, 21, .'
e vão até o dia 29. A partir do.dia 30, as vagas para atletas de outros
"estados serão
abertas, e deverão
ser solicitadas
por email com
a Federação
Catarinense de
Surf (fecasurf@
fecasurf.com.br). O
valor das inscrições
é de R$80,00
(oitenta reais) para
a categoria Mista
Sub-08 e R$120,00
(cento e vinte reais)
para as categorias
SUb�lO Mista, Sub-
12, SUb-14, SUb-16 e

SUb-18 Masculinas
e SUb-12, SUb-14,
SUb-18 Femininas.

Há 1
transforma ndo
·sorrisos

'Clíntca �
{13ttlt/:bCYtt;t;-a

Saúde Integrada
� Dentista �Dermatologista
�� Nutricionista ,�Psicóloga

© 48 3:646-28'84
(94899987 ..1392

9. Local: Rua Duque �e.Caxias,.no 100,
Centro· Laguna (prox..mo a CELESC)
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"O mundo da simplicidade, da natureza
da fonte de água limpa e do canto dos'
pássaros é um pedaço do céu e a voz
de Deus". Dessa forma, Edna da Silva, a
Deda; "entrega" a íeqenda de mais um
lindo registro, de sua autoria, desta vez
da Fonte da Carioca.

'

Encaminhe sua foto para
redator@jornaldelaguna.com:b"r e
participe!

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ·ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
. OAB/se 30.982 .

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

!aanho·
&TOSA'

lAVAMOS- AMAMO�
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